
Commissione Mensa Sedriano 
 
Verbale Riunione Commissione Mensa Sedriano del 07.05.2025 

 
La riunione ha inizio alle ore 20.45 
 
MEMBRI CMS PRESENTI 
 
Componente genitori: 
 

- Balan Cristina 
- Amante Giuseppina 
- Titova Viktoriia 
- Grassi Valerio 
- Dombrovschi Ana 
- Barone Giuseppina 

- Nesticò Salvatore 

 
Assenti giustificati 

 
- Ascione Salvatore 
- Terraneo Greta 

 
 
Componente insegnanti: 
 

- Gomarasca Sabrina (Scuola dell’Infanzia “Gianni Rodari”) 
- Strada Antonella (Scuola Primaria “Leopoldo Fagnani”) 
- Sampieri Rita (Scuola Primaria “Pietro Villani”) 

 
RAPPRESENTANTI COMUNALI PRESENTI: 
 
- Assessore ai Lavori Pubblici, Ambiente e Pubblica Istruzione, Mariaelena Caon. 
 
MEMBRI SOCIETA’ ELIOR RISTORAZIONE PRESENTI: 
 

- Referente Elior Fabio Capocci; 
- Cuoca Angela Borghetti. 
-  Dott.ssa    Maristella Bonetti   dietista 

 
 
ORDINE DEL GIORNO: 
 
- Lettura e riesamina dei punti verbale precedente; 
- Analisi delle ispezioni effettuate da Febbraio ad Aprile 2025 
- Richieste e proposte della commissione al fine di migliorare il servizio; 
- Varie ed eventuali. 
 



 
 
 
Lettura e riesame dei punti del verbale precedente 
 
Il Presidente apre la seduta ringraziando i membri presenti e riprendendo in esame i punti del 
verbale precedente riguardanti le proposte avanzate in sede di assemblea. 
Risulta apprezzata l’introduzione nel menu della nuova tipologia di frutta, nello specifico 
pere e kiwi, e dello yogurt. 
 
Soddisfatta anche la richiesta della fetta di prosciutto/tacchino in più in presenza del menu 
con lasagna, senza modificare la grammatura del primo piatto. 
 
Riscontro positivo ha avuto anche l’introduzione dei fusi di pollo, alternati alla fettina, e dei 
bastoncini di pesce. 
 
La pasta con i legumi verrà proposta a partire dalla settimana IV del menu Estivo 2024/2025. 
Si chiede in sede di assemblea di avere riscontro sull’indice di gradimento del piatto. 
Si segnala che, come già verbalizzato precedentemente, il boiler della cucina del plesso 
Pirandello non funziona; si richiede di programmare la manutenzione dello stesso ai 
rappresentanti comunali. 
 
 
Analisi delle ispezioni effettuate da Febbraio ad Aprile 2025 
 
Nulla da segnalare riguardo le ispezioni effettuate dai membri della commissione mensa 
durante il periodo Febbraio-Aprile 2025. Il riscontro delle ispezioni risulta soddisfacente. 
 
Richieste e proposte della commissione al fine di migliorare il servizio 
 
Si chiede di poter visionare le proposte dei MENU SPECIALI a TEMA REGIONALE prima 
della fine dell’anno scolastico in corso. 
 
Si richiede una maggiore quantità di tovaglioli alla scuola primaria L. Fagnani durante il 
servizio della merenda, in quanto non sufficienti. Soluzione proposta: Elior dovrà fornire più 
tovaglioli. 
 
Dallo scambio di opinioni con la componente insegnante, essenziale e preziosa, sempre 
attenta nell’osservazione dello svolgimento del servizio mensa, è emerso l’alto gradimento 
delle girelle di pasta servite in occasione del menu di Pasqua 2025. 
Inoltre, si propone di poter introdurre nel menu, sempre con attenta valutazione, il contorno 
di crocchette di zucchine e patate. 
 
Si porta a conoscenza in sede di assemblea che in mensa è mancato per alcuni giorni il piatto 
campione. I membri di Elior rispondono che, a causa della mancanza di personale assente in 
quella settimana, alcune attività di servizio previste non sono state espletate, come ad 
esempio la preparazione di quest’ultimo. 
Il piatto campione, si ricorda, è utile ai fini della verifica e del confronto quotidiano sulle 
quantità delle porzioni. 
La questione si ritiene risolta già dal giorno seguente. 



 
 
 
Varie ed eventuali 
 
Si propone di far compilare agli alunni un questionario di gradimento per valutare la 
gradevolezza dei cibi serviti durante l’anno scolastico. 
 
Inoltre, l’assemblea chiede all’ufficio istruzione di dare riscontro alle richieste inviate dalla 
commissione mensa. Spesso la comunicazione si interrompe senza dare seguito alle mail. 
 
È utile chiarire in questa sede la procedura delle segnalazioni dei disservizi, che riporto qui di 
seguito con testuali parole già note nei verbali precedenti: 
 
-Per quanto riguarda la segnalazione dei disservizi, si richiede di ricevere, in modo 
contestuale, copia via mail delle segnalazioni che le insegnanti inoltrano ad Elior, al fine di 
tenere sempre informata la CM sugli eventuali disservizi ed avere uno storico documentato 
delle segnalazioni. Viene, a tal proposito, deciso che tali segnalazioni vengano inviate 
contestualmente a tutti i soggetti coinvolti: Comune, Elior e CM.- 
 
 
L’assemblea si chiude alle ore 23:00 circa. 
 
Il segretario C.M.S. 
 
Giuseppina Barone 

 


